

# ★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

## 楽しかったプール集会！！

8月28日（水）の3校時にプール集会を行いました。今年度は縦割りグループごとに「流れるプール」「リレー」「宝さがし」を行いました。子どもたちは元気にプールでの活動を楽しみました。また、低学年の面倒をみる高学年の姿に、頼もしさを感じました。企画・準備・運営をしてくれた運営委員の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、ありがとうございました。



## 第3回読み聞かせ会（上学年）を行いました！！

9月2日（月）の国見っこタイムの時間に、4～6年生を対象に読み聞かせボランティア「ふれあいほっとルーム『虹』」の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんによる紙芝居の読み聞かせを行いました。今回は日本語と英語、さらにタイ語による「ちび象ランディと星になった少年」の紙芝居を行いました。このお話は、絵本や映画にもなっているので、保護者の皆様の中には知っている方もいらっしゃるのではないのでしょうか。



子どもたちは、みんな真剣に聞いていました。読み聞かせの後には、6年生の藤澤梨子さんが感想発表をしてくれました。

6月6日発行の学校だよりNo.42でもお伝えしましたが、大仙市では毎月第1木曜日を「読書の日」とし、「家読（家族ふれあい読書）」を進めています。今日は9月第1木曜日です。読書を通じてコミュニケーションを図り、家族の絆を深めてほしいと考えています。

### 連絡

明日、朝の時間に花壇の除草作業を行います。軍手（またはゴム手）、長靴などの準備をお願いします。